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ATA DE NO 3412024

ATA DE NO 34 DO COMITÊ MUNICIPAL DO TRANSPORTE ESCOLAR dO

MunicÍpio de Senges. Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de

dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos, na sala de Reuniões

da Secretaria Municipal de Educação de Sengés, estavam presentes os

membros do Comitê Municipal do Transporte Escolar: Edinelson dos Santos

Correa, Rosângela Brisola de Melo, Valdirene Aparecida Bulka e Evelson

Siqueira Mira, Paulo Sergio de Oliveira Castro e os Funcionários da Secretaria

Municipal de Educação Larissa caroline Gonçalves Agente de Apoio

educacional, Jorge de Melo Filho Diretor do Transporte Escolar e Rosane da

Silva Ferraz Diretora de Departamento de Educação, José Elias Ribeiro Diretor

de Departamento de Manutenção Apoio e Assistência ao Educando. o
presidente do Comitê Sr. Evelson Siqueira Mira, iniciou a reunião agradecendo

a presença de todos e passou a palavrapara a Sra, Rosane da Silva Ferraza
qual iniciou a reunião informando o recurso repassado para o programa do

PETE e o número de alunos atendido no Programa do Transporte Escolar em

2024. Na Educação lnfantil 189 (cento e oitenta e nove) alunos, no Ensino

Fundamental 1o ao 5o ano 267 (duzentos e sessenta e sete) alunos, do Ensino

Fundamental do 6o ao go ano 253 (duzentos e cinqüenta e três) alunos, Ensino

Médio 99 (noventa e nove) alunos, Educação lnfantil - pré 147 (cento e

quarenta e sete), Educação lnfantíl Creche 58 (cinqüenta e oito), classe

Especial Dl 7 (sete) alunos, aluno, totalizando 1.020 ( hum mil e vinte) alunos

atendidos. Referente aos recursos financeiros realizado em 2024 do Programa

Estadual Transporte Escolar - PETE, foram reprogramado para o exercício de

2024 o valor de R$ 1.855,02 (hum mil, oitocentos e cinqüenta e cinco reais e

dois centavos) e no ano de 2024 teve dez parcelas dos meses de janeiro a

novembro perfazendo um valor de R$ 329.046,10 (trezentos e vinte e nove mil,

quarenta e seis reais e dez centavos), obteve a aplicação financeira no valor

de R$ 1.489,58 (hum míl, quatrocentos e oitenta e nove reais e cinqüenta e oito

centavos), referente aos meses de janeiro a outubro. Pertazendo um valor total

de R$ 332.390,70 trezentos e trinta e dois mil, trezentos e noventa reais e
setenta centavos), As despesas liquidadas foram no valor de R$ 2gg.7gg,2z
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centavos) empenhos a pagar no valor de R$ 8.555,42 (oito mil, quinhentos e

cinqüenta e cinco reais e quarenta e dois centavos), perfazendo um saldo de

R$ 90.036,01 (noventa mil, trinta e seis reais e um centavos), sendo que essa

reserva será paga a parte do valor das despesas com a tercerização do

transporte escolar. Os empenhos liquidados foram referente despesas com,

peças e aquisição de pneus, serviços para manutenção dos ônibus da frota

própria,Terceirização do transporte dos Alunos do Bairro Ouro Verde e

arredores, lnformou também que foram adquiridos mais dois ônibus com

recurso próprio, com capacidade para 44 passageiros num total de 882.000,00

(oitocentos e oitenta e dois mil reais). E adquirido mais três ônibus de quarenta

e quatro lugares, sendo um total de R$ 1.360.499,97 ( hum milhão, trezentos e

sessenta mil reais, quatrocentos e noventa e nove mil e noventa e sete

centavos), sendo pago com recursos do Paraná Cidade o valor de R$

1.292.474,97 (Hum milhão, duzentos e noventa e dois mil, quatrocentos e

setenta e quatro reais e noventa e sete centavos), sendo a contra partido do

município o valor de R$ 68.025,00 ( Sessenta e oito mil e vinte cinco reais).

Deixamos registrados que existe a desvalorizaçáo dos ônibus adquiridos e que

necessitamos substituir os veículos acima de 10 (dez) anos de uso, sendo que

os veículos antigos é colocado para o Leilão. Foi solicitado aos diretores das

escolas que utilizam o Transporte Escolar os relatórios de freqüência dos

alunos de 2024 que utilizam o transporte Escolar, conforme os Relatórios

Bimestrais do Transporte Escolar registra-se as interrupçÕes dos serviços nos

dias informados, sendo: Colegio Estadual Lauro Sangreman informou que não

houve nenhuma ocorrência durante o período do 1o ao 40 bimestres, o Colégio

Estadual Francisco da Silva Reis informou que também não houve ocorrências

no período do 1o ao 40 bimestre, o Colégio Estadual Professor Erasmo Braga

informou que não houve ocorrências durante o período do 1o ou 40 bimestre, O

Colegio Estadual Presidente Costa e Silva informou que houve ocorrência em S

dias com estrada bloqueada por caminhão e chuva, a Escola Municipal Trajano

Jorge não informou nenhuma ocorrência no período do 1o ao 4o bimestre, a

Escola Municipal do Campo Presidente Médici informou que houve I
ocorrências no período do mês de abril de ônibus quebrado, o qual houve

substituiçâo mas teve atrasos. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a
reunião às dez horas e trintA minutos, e eu Larissa Car6ltne Goncalves -
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secretária ad doc, lavrei esta ata que, lida e aprovada por todos, será assinada

por mim e pefos demais membro§.
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